

2015年5月度 はっぴいニュース

2015年5月16日(土) (天気) 曇り時々雨 今回のテーマは「こんにちは」

4月に入学したフレッシュな1年生20名、継続参加の2年生、専攻科生4名、子育て支援プログラム運営委員会の教職員が前日から準備にあたり「はっぴい」を実施しました。集まった学生と教職員はまず今日のリーダー学生によるお祈りで心を合わせます。その後、受け入れのための確認を始めました。

どんよりと重たい雨空の中でしたが、9時半の受け付けが開始されると多くの方々がおいでになりました。学生の準備した作って遊べる紙工作コーナーはもとより、思い思いにおもちゃで遊ぶ参加者のみなさんでした。

特に今年からはCDCの前に砂場が設置され、人気の遊びになりました。和泉短大の図書館の自慢は大型絵本の蔵書数の多さです。今日の「はっぴい」でもその中から学生が選んだ一冊が読み聞かせに用いられました。

「はっぴい」終了後は学生と教職員での振り返りのミーティング。初めての経験の感想を伝えあう学生たちは学年やグループを超えた「はっぴい」チームとなっていきます！これからの活動が楽しみです。

はっぴいは、和泉短期大学が運営する子育て親子のつどいの場です。

次回は6月13日(土)開催です。

是非お誘い合わせのうえ、おいでください。 はっぴいな笑顔があふれる時になりますように。

